

**Medical Travel Dictionary**  
**Medizinisches Reise-Wörterbuch**  
Klaus Kietzmann  
EAASDC Honorary Lifetime Member

Square dancers travel all over Europe. Some of them become ill. Due to eating mussels? Or was it the Pharaoh's curse? Diarrhoea is a typical problem tourists suffer from. But only a few persons know what "Diarrhoea" is called in Italy.

Do you know how to communicate in Spain or France, if you are suffering from toothache? The medical dictionary helps you in five languages to communicate in foreign countries with medical persons.

**The compact dictionary in German, English, French, Spanish and Italian:**

Simply print it out and take it with you on your journey.

**Have a good trip!**

Link for a free downloading: <https://www.apotheken-umschau.de/multimedia/281/60/206/120283553809.pdf>

Square Dancer reisen durch ganz Europa. Manche werden dabei leider krank. Ob es die Muscheln waren? Oder doch der Fluch des Pharaos? Durchfall gehört zu den typischen Beschwerden, unter denen Urlauber auf Fernreisen leiden. Wie "Durchfall" aber auf Italienisch heißt, wissen nur die wenigsten.

Könnt ihr euch in Spanien oder Frankreich auf Anhub verständigen, wenn ihr Zahnschmerzen habt oder ein Mückenstich ganz furchtbar juckt? Das medizinische Reise-Wörterbuch aus der Apotheken Umschau hilft euch in fünf Sprachen dabei, sich im Ausland Ärzten und Apothekern mitzuteilen – und zwar unmissverständlich.

**Das kompakte Wörterbuch auf Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch, und Italienisch:**

Einfach ausdrucken, entlang der Linien falten und in den Geldbeutel oder die Handtasche stecken.

**Gute Reise!**

Link zum kostenlosen Download: <https://www.apotheken-umschau.de/multimedia/281/60/206/120283553809.pdf>